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Für den Fall dass Vinarfjall wieder aufsteigen sollte stehe ich zur Verfügung. Andere Vereine
übernehme ich nicht  Und eswegen halte ich mich auch aus der Disk raus 
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